Имя существительное

Существительные в английском языке во многом напоминают русских собратьев: имеют, как минимум, четыре единые классификации и всего одно, но зато весомое различие, изрядно облегчающее жизнь всем изучающим английским. У существительных в английском всего два падежа! Какие? Узнаете в этой статье.

С именами существительными в английском языке все так же просто, как и в русском. Уже страшно?) Вспоминаем школьный курс, отвечаем на вопросы «кто» или «что» и получаем те самые существительные: flower, man, love, peace.

1. Как и в русском, английские существительные бывают:

• именами нарицательными (house, dog)
• именами собственными (London, Kate)
2. А также английские существительные бывают:

• одушевленными (child, woman)
• неодушевленными (table, trousers)
3. Еще английские существительные бывают:

• исчисляемыми (book, cat) – т.е. можно сказать «книжки», «коты»
• неисчисляемыми (money, friendship) – т.е. нельзя сказать «деньга» или «три дружбы» (про пилу в данном случае забудьте)

Неисчисляемые существительные в английском языке используются часто, поэтому новичкам нужно быть внимательными.

4. К тому же английские существительные бывают:

• единственного числа (hat, nose)
• множественного числа (hats, noses)

Для того, чтобы получить множественное число, нужно только прибавить окончание –s.
Образование происходит в следующем виде: cat-cats, ruler-rulers.
Правда, есть здесь исключения. Если существительное заканчивается на:

• согласную + y, то она меняется на ies:
fly – flies, city – cities
• f/fe, то эти буквы меняются на v/ve:
wolf – wolves, wife – wives
• -s, -z, -ch, -sh, -х, -o, то прибавляется –es:
boss – bosses, box – boxes, hero – heroes
И самое любимое – это исключения, не поддающиеся никаким правилам:

Man – men
Woman – women
Child – children
Foot – feet
Tooth – teeth
Mouse – mice
Goose – geese
Ox – oxen
5. Английские существительные могут иметь притяжательный падеж. Это значит, что они могут быть притянуты  к другому слову. Для этого достаточно поставить после существительного в единственном числе ‘s, а во множественном – просто ‘.

Mother’s dress (мамино платье)
Students’ sofa (диван студентов)
Ну а если хочется сделать притяжательный падеж для неодушевленных существительных (бывают и такие извращения), то лучше использовать предлог of:

the moral of the fable (мораль сей басни)

Представляете, это все. Мы рассказали вам о словообразовании существительных простыми словами. Правда, они хорошие, эти английские существительные?

Задания к уроку.

1. Underline the correct words in bold (Подчеркните правильное слово выделенное черным шрифтом).

a. “Who is she?” “She’s Tom’s and Bob’s / Tom and Bob’s sister.

b. “Is this Paul / Paul’s?” “No, this is mine.”

c. “What’s your father’s / father name?

d. Where are the children’ / the children’s books?

e. This is the leg of / the leg’s the table.

f. Helen’s / Helens ball is green and white.

2.     Write in plurals (поставьте следующие существительные во множественное число)

a.     diary – 
b.     sheep – 
c.      book – 

d.     cherry – 

e.      fish – 
f.       baby – 

g.     key

h.     match – 

i.       bus – 

j.       watch – 

 
3.     What are these irregular plurals (напишите во множественном числе существительные исключения)

a.     woman – 

b.     mouse – 

c.      tooth – 

d.     foot – 

e.      man – 

f.       child – 

g.     goose – 

h.     ox – 
